

# Die Christiane-Herzog-Schule

Die C.H.S. besteht aus einem Alt- und einem Neubau. Im Neubau befinden sich die Klassenstufen 1-4, im Altbau die Klassen 5-12 (Allerdings haben nicht alle Schüler 12 Schuljahre!). Von ungefähr 100 verschiedenen Behinderungen sind an der C.H.S. Kinder mit ungefähr 50 verschiedenen Behinderungen.

Die Schule ist sehr großzügig gebaut. Jedes Kind, das noch ein wenig laufen kann, bekommt von der Schule (allerdings nur ausgeliehen) einen individuell angepassten Rollstuhl. Mit dem es fahren kann, wenn ihm die Beine wehtun. Es gibt viele Therapien, die dabei helfen sollen besser zu sprechen, besser zu laufen u.s.w..

Wenn ein Kind an einer Therapie teilnehmen soll, wird es aus dem Unterricht geholt und danach wieder in die Klasse gebracht. Die C.H.S. bildet Kinder, die nicht schwer behindert sind, aus, auf eine Schwerpunktschule zu gehen. Weil sie dort aber meist gehänselt werden, wechseln sie häufig zurück. Alle Schüler der C.H.S. sind fröhlich, freundlich und glücklich.

Katharina & Janina